

30 Jahre Bauernherbst

Nachhaltige Anreise zu 7 Top Musik-Veranstaltungen im Bauernherbst

Erleben Sie den Bauernherbst in seiner schönsten Form – ganz entspannt und umweltfreundlich mit den öffentlichen Verkehrsmitteln! Lassen Sie Ihr Auto geparkt und genießen Sie die Fahrt zu den schönsten Festen der Region.

Reisen Sie mit dem öffentlichen Nahverkehr und tauchen Sie ein in die Welt von traditioneller Musik, kulinarischen Genüssen und unvergesslichen Erlebnissen!

Hier unsere Vorschläge wie sie mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu 7 ausgewählten Top Musik-Veranstaltungen anreisen:

1) Landesweite Bauernherbst-Eröffnung, 23. August 2025 in Dorfgastein

Ein fulminanter Auftakt ins Jubiläumsjahr: Das große Eröffnungsfest setzt den glanzvollen Startschuss für 30 Jahre Bauernherbst. Ein feierlicher Festumzug, mitreißende Darbietungen der Schnalzer, Schuhplattler und Volkstanzgruppen sowie abwechslungsreiche musikalische Einlagen sorgen für ein stimmungsvolles Erlebnis.

Ein besonderes Highlight ist das gemeinsame Konzert von drei Trachtenmusikkapellen, die nicht nur traditionelle Melodien erklingen lassen, sondern auch eine eigens für den Bauernherbst komponierte Polka präsentieren – ein musikalischer Höhepunkt, der das Jubiläum gebührend feiert. Doch damit nicht genug: In diesem Jahr eröffnet Dorfgastein den Bauernherbst gemeinsam mit den früheren Eröffnungsorten. Gemeinsam präsentieren sie die Bauernherbst-Mottos der letzten 30 Jahre und machen so die Vielfalt und das facettenreiche, im ganzen Land erlebbare Brauchtum sicht- und spürbar.

Das Eröffnungsfest dauert den ganzen Tag und verspricht ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie. Die Bauernherbst-Wirte verwöhnen mit kulinarischen Schmankerln, während die Gasteiner Bäuer*innen und Vereine traditionelle Köstlichkeiten servieren. Auch für die jüngsten Besucher gibt es ein buntes und abwechslungsreiches Kinderprogramm. Mehr Informationen unter:

www.gastein.com

- **Öffentliche Anreise:** von Salzburg Hauptbahnhof nach Dorfgastein
Mehrmals täglich fahren Regionalexpress-Züge (REX) oder EuroCity-Züge (EC) ohne Umstieg in 1 Stunde und 10 Minuten nach Dorfgastein. Vom Bahnhof sind es rund 9 Minuten bis zur Landesweiten Bauernherbst-Eröffnung.

**SalzburgerLand
Tourismus GmbH**
Wiener Bundesstraße 23
5300 Hallwang | Salzburg
AUSTRIA
T +43 662 6688 0
F +43 662 6688 66
info@salzburgerland.com
www.salzburgerland.com

PRESSEKONTAKT

Andrea Bodner, BA
Lead PR &
Medienmanagement

a.bodner@
salzburgerland.com
T +43 662 6688 35
M +43 664 8066 8835

Mag.a Miriam Rappitsch
PR & Medienmanagement

m.rappitsch@
salzburgerland.com
T +43 662 6688 52
M +43 664 8066 8852

Alexandra Koncar, MA
PR & Medienmanagement

a.koncar@
salzburgerland.com
T +43 662 6688 22
M +43 664 8066 8822

2) Seekonzert „... wenn Musik ans Ufer plätschert“, 26. August 2025 in Seeham

Wenn es Abend wird, im Salzburger Seenland vermischen sich die Klänge der Musik mit dem herbstlichen Dämmerlicht am See: Diese magische Atmosphäre bildet die Kulisse des Konzerts der Trachtenmusikkapelle Seeham. Die Konzerte am 26.8. und 2.9.2025 finden im Bio-Dorf Seeham im Pavillon des Strandbades statt. Der Eintritt ist frei. www.seeham-info.at

- **Öffentliche Anreise:** vom Hauptbahnhof Salzburg nach Seeham
Nehmen Sie die Buslinie 121 (Richtung Neumarkt Schulzentrum) direkt nach Seeham, wo das Seekonzert stattfindet. Die Anreise ist unkompliziert und dauert rund 45 Minuten. Die Seebühne befindet sich in unmittelbarer Nähe zur Bushaltestelle.

3) 2. Internationales Harmonikatreffen, 29. bis 31. August 2025 in St. Michael

Von 29. bis 31. August 2025 findet das 2. Internationale Harmonikatreffen in St. Michael im Lungau statt: Bereits bei der Premiere waren 102 Teilnehmer*innen aus zehn Nationen vertreten. Auf dem Programm stehen nebst Harmonika Ausstellung, gemeinsame Konzerte, Gipfelwanderungen, Hüttengaudi und eine Bergandacht – ein harmonisches Zusammenspiel von Kultur, Tradition und Lebensfreude. www.lungau.at

- **Öffentliche Anreise:** vom Hauptbahnhof Salzburg nach St. Michael
Fahren Sie mit der S-Bahn S3 nach Bischofshofen (Richtung Schwarzach-St.Veit) und nehmen Sie anschließend die Buslinie 270 (Richtung Tamsweg Schulzentrum) die Sie bequem nach St. Michael im Lungau bringt. Das wunderschöne Bergpanorama im Lungau belohnt für die Anreise von rund 120 Minuten.

4) Almbtrieb mit tierisch guten Klängen, 13. September 2025 in Radstadt

Mit volkstümlicher Live-Musik regionaler Musikgruppen, bauernherbstlichen Schmankerln und traditionellem Handwerk wird beim Hoffest in Radstadt gefeiert. Der farbenprächtige Almbtrieb der rund 60 geschmückten Kühe von der Alm nach Radstadt zählt zu den Höhepunkten des Bauernherbstes und findet nur alle zwei Jahre statt. Gegen Mittag ziehen die Tiere mit musikalischer Begleitung durch die Radstädter Innenstadt, bevor es weiter zum großen Hoffest beim Untersulzberggut geht. www.radstadt.com

- **Öffentliche Anreise:** vom Hauptbahnhof Salzburg nach Radstadt:
Fahren Sie mit einem Regionalzug (REX) oder einem Railjet (RJ) in Richtung Bischofshofen und steigen in Radstadt aus. Nach 75 Minuten sind Sie bei Bauernherbst-Fest und für den Almbtrieb und das anschließende Fest lohnt sich die Anreise.

5) Original Alpenoberkrainer, 17. September 2025 in Saalfelden Leogang

Seit 1966 stehen die Original Alpenoberkrainer für unvergessliche Melodien und echte Volksmusik-Legenden. Im Rahmen ihrer „Golden Hits Tour 2025“ bringt die Band ein wahres Hit-Feuerwerk nach Saalfelden Leogang. Tickets unter: www.saalfelden-leogang.com

- **Öffentliche Anreise:** Vom Hauptbahnhof Salzburg nach Saalfelden
Mit dem Regionalexpress (REX) oder Railjet (RJ) fahren Sie in Richtung Zell am See und steigen in Saalfelden aus. Die Fahrt dauert 1 Stunde und 47 Minuten. Nach einem kurzen Spaziergang sind sie im Zentrum von Saalfelden und somit bei der Location.

6) „Rund um Brun“ spüt die Musi, 18. September 2025 in Bruck

Ein buntes Programm für Groß und Klein sorgt für Unterhaltung: Neben Live-Musik und einem Bummelzug gibt es in liebevoller Handarbeit hergestelltes Kunsthandwerk zu bestaunen. Im Mittelpunkt stehen der Musikgenuss, das gemütliche Miteinander und die Geselligkeit, während heimische Standler mit regionalen Produkten und köstlichen Pinzgauer Schmankerln für das leibliche Wohl sorgen. Perfekt abgerundet wird der Abend durch unterschiedliche Darbietungen musikalischen und kulturellen Vereine sowie heimischer Musiker. www.bruck-fusch.at

- **Öffentliche Anreise:** vom Hauptbahnhof Salzburg nach Bruck-Fusch
Fahren Sie mit dem Regionalzug (REX) oder Railjet (RJ) Richtung Zell am See und steigen Sie am Bahnhof Bruck-Fusch aus. Die Reise im bequemen Regionalzug dauert nicht ganz zwei Stunden.

7) „Der Herbstwind treibt's bunt“, 10. Oktober 2025 im Klosterhof Abtenau

Unter der Leitung von Josef Radauer erklingen bei dem Konzert neu entdeckte Tänze, Weisen und Stücke aus Abtenau und Annaberg. Die musikalischen Schätze wurden im Archiv des Salzburger Volksliedwerks gefunden und neu arrangiert. Besucher erwartet diese farbenfrohe Klangwelt des Herbstes in einzigartiger Atmosphäre. www.abtenau-info.at

- **Öffentliche Anreise:** vom Hauptbahnhof Salzburg nach Abtenau:
Fahren Sie mit dem IC (Richtung Graz) nach Golling-Abtenau. Nach einem kurzen Umstieg in Golling geht es weiter mit der Buslinie 470 direkt nach Abtenau Ortsmitte. Der Klosterhof befindet sich in geh weite. Die Fahrt dauert in etwa 75 Minuten.

Ganz gleich, für welche Strecke Sie sich entscheiden – mit den öffentlichen Verkehrsmitteln sind Sie umweltbewusst und bequem unterwegs, um den Salzburger Bauernherbst zu erleben!

Viele weitere spannende Infos zum Salzburger Bauernherbst, zu **stimmungsvollen Veranstaltungen, musikalischen Highlights, Workshops** und **attraktiven Urlaubspackages** sind zu finden unter www.bauernherbst.com.

